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Воспитание молодежи— ответствен
ное и важное дело. Оно требует по
стоянного внимания со стороны пар
тийных организаций. В этом залог ус
пешного выполнения задач, выдвину
тых XI! съездом комсомола.

Цена 15 кои.

Повысить уровень партийного 
руководства комсомолом

Центральный комитет КПСС в 
приветствии X II съезду комсомо
ла указал на роль комсомола в 
деле коммунистического воспита
ния молодежи и сознательного 
претворения в жизнь учения о 
победе коммунизма.

Важнейшая задача комсомола 
состоит в привитии молодежи 
лучших качеств советских лю
дей— любви к труду, готовности 
преодолевать любые трудности и 
препятствия, бодрости, бесстра
шия, уверенности в нобеде нашего 
дела.

Задачи, стоящие перед комсо
молом, требуют усиления руко
водства работой с молодежью со 
стороны партийных организаций. 
Проходивший аа днях пленум 
горкома КПСС показал, что в ра
боте городского комитета ВЛКСМ 
и в партийном руководстве ком
сомолом имеются серьезные недо
ста тки . Некоторые секретаря
парторганизаций руководство 
комсомолом сводят в даче общих 
указаний, не занимаются вопро
сами работы с молодежью, ее уче
бы и воспитания конкретно, по- 
оуществу.

Улучшать воспитание молоде
жи — значит активнее вовлекать 
молодежь в решение задач, ш- 
стаменных перед предприятиями
а учреждениями, Комсомольцы и 
молодежь города активно отклик
нулись на призыв партии— пое
хать на освоение целинных и за
лежных земель, по асуществле* 
нию шефства над строительством 
заводов железобетонных изделий.
Большая работа проделана по сбо
ру металлолома, по подготовке и 
проведению фестиваля «Слава 
ТРУДУ».

Однако* многие комсомольские 
организации слабо занимаются 
вопросами улучшения работы 
комсомольцев и молодежи на про
изводстве, нередко проходят ми
мо фактов нарушения трудовой 
дисциплины, невыполнения про
изводственных норм и заданий, 
ненастойчиво ставят вопросы по 
устранению недостатков в органи
зации труда и отдыха молодых 
рабочих, создания надлежащих 
условий в общежитиях.

Такие недостатки имеют место 
в работе комсомольских организа
ций заводов, где директорами тт. 
Морозов, Победоносцев, Низяев, 
теплоэлектроцентрали, монтажно
го управления, которым руково
дит т. Жуков. Однако секретари 
партийных организаций не при
нимают необходимых мер, чтобы 
обеспечить поворот комсомола к 
более активному участию в реше
нии производственных задач. Тт. 
Москвитин, Канов, Наумов, Гри
ценко, Храпов, видимо, ждут, ког
да в ним комсомольцы пойдут со 
своими предложениями. Партий
ные руководители должны так 
строить овою работу, чтобы вызы
вать смелую инициативу и актив
ность комсомольцев, подсказывать 
«а чем сосредоточить силы мою

Предмайская трудовая вахта мира
дежи, умело подводить к правиль
ному самостоятельному решению 
вопросов, поддерживать хорошую 
инициативу.

Благодаря тому, что секретари 
парторганизаций ремонтно-меха - 
иического завода т. Бушков, мон
тажного участка т. Шаньгин си
стематически занимаются вопро
сами, связанными с участием ком
сомольцев в решении производст
венных задач, комсомольцы и мо
лодежь являются здесь передови
ками производства. В ноябре и де
кабре многие молодые рабочие 1-го 
монтажного участка треста «Энер- 
гомонтаж» не выполнили норм вы
работки, нарушили трудовую дис
циплину. Путем разъяснительной 
работы, вниманием к запросам 
молодежи партбюро добилось та
кого положения, что в феврале и 
марте все молодые рабочие пере
выполнили нормы выработки н
не имеют прогулов.

На пленуме горкома КПСС ука
зывалось на большие недостатки 
в деле идейно-воспитательной ра
боты среди молодежи. Большое 
числи молодых рабочих не имеет
семилетнего образования, 'Сот
ни комсомольцев но работают 
над повышением своей политиче
ской сознательности. Между тем, 
хозяйственные и партийные руко
водители подчас не заботятся о 
создании им условий для овладе
ния общеобразовательными н спе
циальными знаниями.

Во многих кружках и полит
школах сети Бомсомольского прос
вещения занятия проводятся не
регулярно, на низком идейно-тео
ретическом уровне. Эти недостат
ки имеют место потому, что парт
бюро некоторых парторганизаций 
не придают должного значения ру
ководству пропагандой среди мо
лодежи, безразлично относятся к 
подбору пропагандистов.

Партийные организации не 
должны проходить мимо дела , ор
ганизации культурно-массовой и 
физкультурно-спортивной работы. 
Там, где не ведется этой работы, 
имеют место факты пьянства, ху
лиганства и других аморальных 
проявлении.

Важнейшим условием подъема 
работы е молодежью является 
улучшение работы с кадрами 
комсомольских организаций. Пар
тийные организации должны за
ботиться о том, чтобы комсомоль
скими вожаками были люди твор
ческие, умеющие убедить и орга
низовать молодежь. Необходимо 
терпеливое обучение и воспитание 
комсомольских работников путем 
инструктирования, разъяснения 
задач, выдвигаемых партией и 
правительством, оказания прак
тической помощи.

Воспитание молодежи— ответ
ственное и важное дело. Оно тре
бует постоянного внимания со сто
роны партийных организаций. В 
этом— залог успешного выполне
ния задач, выдвинутых I I I  съез
дом комсомола.

К новым 
успехам

Коллектив нашей комсомольско- 
молодежной смены ,М 2 активно 
борется за первенство в социали
стическом соревновании. За пос
ледние шесть месяцев мы трижды 
завоевывали переходящий крас
ный вымпел заводского комитета 
ВЛКСМ.

Основная наша задача —г обес
печивать бесперебойную работу 
цехов, где начальниками тт. Кисе
лев и Гущин, добиваться высокой 
культуры обслуживания оборудо
вания. С этой задачей наш кол
лектив успешно справляется.

Кроме того мы добиваемся со
кращения накладных расходов по 
заводу, дополнительно выполняем 
своими силами часть работ, не 
входящих в наши прямые обязан
ности: проводили термоизоляцию 
трубопроводов, покраску оборудо
вания и т. д.

Успешной работе .смены способ
ствует ежедневное проведение 
производственных совещаний-пя-
тюмгнуток, на которых подводят
ся итоги работы.

Член цехового комитета помощ
ник машиниста т. Чистяков регу
лярно првводит в смене политин
формации по вопросам междуна
родной политики.

Дружно подписавшись под Об
ращением Всемирного Совета Ми
ра, наш коллектив в дни предмай
ского социалистического соревно
вания стремитая добиться еще
лучших показателей.

Г. Скрябинов,
машинист цеха, где началь
ником т. Жаднов,

Единодушно поставив свои 
подписи под Венским Обраще
нием Всемирного Совета Мира, 
трудящиеся нашего города на
ращивают темпы в труде во 
имя укрепления могущества 
любимой Родины.

С каждым днем ширятся ря
ды участников предмайской 
тудовой вахты мира.

Успехи
монтажников

В коллективе монтажного уча
стка, где начальником т. Хренов, 
широко развернулось социалисти
ческое соревнование 3ia достойную 
встречу 1 Мая. Успешно завер
шив квартальный план (он вы
полнен на 164 процента), мон
тажники борются за перевыполне
ние апрельского задания, быст
рейший ввод в действие новых 
мощностей.

Коллектив турбинного цеха дал 
слово к 1 Мая сдать б эксплуата
цию новый турбоагрегат. Слова 
туронннстов не расходятся с де- 
лом. Монтаж агрегата закончен, 
сейчас идет стендовое испытание 
и обкатзш.

Котельщики (начальник цеха 
т, Мурашев) обязались в апреле 
закончить монтаж н произвести 
гидравлическое испытание котла, 
И это обязательство также успеш
но выполняется. В настоящее 
время ведутся обмуровка нового 
котла и подготовительные работы 
к его гидравлическому испыта
нию.

План апреля— 
за 25 дней

Значительных успехов в пред
майском социалистическом сорев
новании добился коллектив глав
ной конторы «Строймеханиза- 
цня». План I квартала им выпол
нен на 103 процента, а задание 
марта—  на 113,5 процента. Уча
сток, возглавляемый т. Колосов- 

'екпч, завершил месячную прог
рамму на 132 процента.

Хорошо работал в марте экска- ■ 
!ваторный парк. Выработка к ди- 
I рективным нормам доставила 
' здесь 184 процента. Многие ма
шины работали в две и даже в три 
смены. Экскаватор №  11— 23, 
обслуживаемый машинистами тт. 
Белобородовым и Третьяковым, 
вынул за месяц 12.250 кубиче
ских метров грунта.

Стремясь закрепить достигну
тое, механизаторы приняли обя

зательство завершить программу 
апреля досрочно, к 25 числу. На 
всех участках развернулось со
ревнование за успешное претво
рение в жизнь этого обязатель
ства

Передовики соревнования
Коллектив артели «Труд» до

срочно завершил план первого 
квартала и встал на трудовую 
вахту в честь Первомая.

Заготовители тт. Шажищ и 
Ткач, показав образцы высокой 
производительности труда, до
срочно завершили свои апрель
ские задания.

Н, Ефремов,
начальник цеаа.

Советские люди отстоят дело мира
В городе продолжаются много

людные .собрания трудящихся, по
священные сбору подписей под 
Обращением Всемирного Совета 
Мира.

Рабочие, инженеры, техники, 
служащие, студенты, выступая 
на собраниях, заявляют о непоко
лебимой решимости советских 
людей отстоять дело мира, обуз
дать поджигателей войны.

Выступая на собрании коллек
тива завода, где директором т. Ни
зяев, заместитель начальника хоз- 
цеха т. Степанов сказал:

— Империалисты идут по пути 
авантюр. Народы мира требуют 
запретить атомное и водородное 
оружие. Мы присоединяем -свой го
лое к этому благородному, гуман
ному требованию. Тов. Степанов

I призвал товарищей подкрепить 
[ свои подписи под Обращением но- 
; выаи трудовыми успехами.

Состоялось собрание трудящих - 
S ся поселка имени Куйбышева,
I За 15 дней с начала кампании 
j по сбору подписей Обращение под- 
I писало более 30 тысяч трудящих- 
■ ся города.

К сведению депутатов городского Совета
Назначенная на 18 апреля 1955 года третья сессия 

городского Совета переносится на 25 апреля 10Щ5 г.

Челябинская область. Маг
нитогорские металлурги неус
танно борются за увеличение 
производства чугуна, стали, 
проката, за повышение каче
ства и снижение себестоимо
сти металла. Магнитогорцы 
решили досрочно выполнить 
план завершающего пятого 
года пятой пятилетки и за 
счет лучшего использования 
внутренних резервов дать на
родному хозяйству сверх годо
вого задания 100 тысяч тоин 
железной руды, 50 тысяч тонн 
чугуна, 60 тысяч тонн стали и 
25 тысяч тонн проката. За че
тыре года пятилетки произво
дительность труда на комбина
те возросла на 32,9 процента. 
Непрерывно улучшаются тех
нико-экономические показате
ли работы.

На снимке: на бункерной
эстакаде доменного цеха. Элек
тровоз привез руду с обогати
тельной фабрики.
Фото В. Георгиева.

Фотохроника ТАСС.



III пленум городского комитета КПСС
Состоялся третий пленум го

родского комитета партии. Пленум 
заслушал и обсудил доклад секре
таря горкома ВЛКСМ т. Логунова 
«О работе городского комитета 
комсомола».

Докладчик отметил, что после 
IV  городской комсомольской кон
ференции, состоявшейся 18— 19 
декабря 1954 года, городской ко
митет комсомола несколько улуч
шил руководство первичными 
комсомольскими организациями, 
направляет усилия комсомольцев 
и молодежи на решение важней
ших хозяйственно-политических 
задач, поставленных перел трудя
щимися города.

Однако уровень работы пер
вичных комсомольских организа
ций, особенно цеховых и комсо
мольских групп, остается еще 
низким.

В городе работает 71 политкру
жок, в которых учатся 1089 кая* 
еомольцев, 820 человек молодежи 
занимаются в вечерних школах 
рабочей молодежи, 100— в -техни
куме, 200— в заочном институ
те, 130 в вечернем университете 
марксизма-ленинизма. Но горкш 
комсомола не добился устранения 
недостатков в идейно-воспита
тельной работе среди молодежи, 
вскрытых IV городской комсо
мольской конференцией. Боль
шое количество комсомольцев не 
работает над повышением своего 
общеобразовательного и шшгги- 
чееиагл уровня.

Комсомольские организации ста
ли лучше заниматься вопросами 
производственной деятельности 
молодежи. В  городе создано и ра
ботает 70 комсомольско-молодеж
ных смен и бригад. Перевыпол
няют производственные задащгд 
комсомольско-молодежные брига
ды, возглавляемые тт. Пннчуком, 
Марченко, Коваленко, Дмитрие
вым, Сдюсаренко ц др. Но комсо
мольские организации еще слабо 
•занимаются вцщжами улучшения 
работы комсомольцев и молодежи 
на производстве, не изжиты слу
чаи нарушения трудовой я ппо
дав щ е тв с шюй д цс ц шы ПНЮ.

Немалую работу коасомсяьцы 
Проводят в помощь селу. Обсуж
дая 31 марта 1955 г. на пленуме 
горкома комсомола вопросы учас
тия комсомольцев по оказанию 
помощи партийным организациям 
в выполнении постановления ян

варского Пленума ЦК КПСС, гор
ком наметил конкретные меро
приятия. Решено -создать не ме
нее 45 комсомольско-молодежных 
бригад по постройке в подшефных 
колхозах силосных сооружений, 

j заложить своими силами не ме- 
|нее 1000 тонн силоса, построить 
I в колхозе «Красная звезда» клуб. 
| собрать пять тысяч книг и обору
довать полшве вагончики трак
тористов. Уже проведена некото
рая работа но претворению этих 
мероприятий в жизнь.

— Необходимо, —  заканчивает 
т. Логунов, —  чтобы партийные, 
хозяйственные руководители по
могли комсомолу в решении этих 
задач.

После доклада развернулись 
оживленные прения.

— Повышение роли комсомоль
ских организаций в государствен
ном, хозяйственном и культурном 
строительстве зависит от улучше
ния партийного руководства ком
сомольскими организациями, —  
заявил в своем выступлении за
ведующий орготделом ГК КПСС 
т. Ноеоченко.— Однако партком 
предприятия, секретари первич
ных парторганизаций тт. Канов, 
Косарев, Москвитян, Гриценко, 
Храпов, Начичко несистематиче
ски занимаются вопросами, свя
занными с участием комсомоль
ских организаций в решении за
дач, стоящих перед предприятия
ми и учреждениями, не оказша- 
т  должной поддержки начина
ниям комсомольцев, проходят ми
мо фактов плохой постановки во.с- 
питателыюй работы среди моло
дежи.

Тов. Н осочонео остановился на 
положительном опыте работы 
еочс'оиодьской организации ре
монтно-механического завода.

—  Хорошая работа КШ Ш Ш Ь-  
це,в и молодежи завода— это ре
зультат правильного руководства 
комсомолом со стороны партийной 
организации и ее секретаря т. 
Бушкова, а также большой помо
щи, оказываемой дирекцией заво-
la .

Выступивший на пленуме за
меститель секретаря парткома 
т. Чихачав остановился на работе 
комсомольских организаций пред
приятия.

— Комитет комсомола, —  гово
рит он, — не нашел времени о 
момента городской конференции

заслушать на своем заседании от
чет о работе какой-либо комсо
мольской организации. А необхо
димость в этом большая. Напри
мер, в комсомольских организа
циях управления водоснабжения 
и канализации, заводов, где ди
ректорами тт. Победоносцев, Бо
чаров, Низяев, в течение послед
них трех месяцев не проводятся 
собрания, не уделяется внимания 
росту рядов ВЛКСМ, более 600 
комсомольцев являются задолжен- 
никами по членским взносам.

— Мне пришлось вплотную 
заняться работой комсомольской 
организации жилищно - комму
нального управления,— заявила в 
своем выступлении т. Шивер- 
ская.— Эта комсомольская орга
низация состоит в основном из 
молодых рабочих, которые недав
но окончили школу ФЗО и прожи
вают в общежитиях. Казалось бы, 
что есть все для того, чтобы по
вседневно вести политико-воспи
тательную работу среди них. Но 
партийная организация, .секретарь 
т. Начичко забыли, о существо
вании комсомольской организа
ции, не руководят и не помогают 
секретарю комитета комсомола в 
постановке массово-политической 
работы. Комсомольская организа
ция насчитывает 99 членов 
ВЛКСМ, а на .собрания приходят 
не больше 25— 30 комсомольцев. 
Не заботятся здесь о молодых ра
бочих. Особенно это можно пока
зать на таком примере. Группе 
молодых рабочих было поручено 
произвести ремонт техникума, 
бригаде был указан объем работ и 
оплата за ремонт. Однако, когда
ремонт был произведен, эта сумма 
была уменьшена в два pasm.

Необъективно и лесамовритич- 
но выступил на пленуме «евре-»- 
гарь партийной организации ре
месленного училища т, Пакдин, 
Он очень много критиковал ком
сомольскую организацию учили
ща за плохую постановку работы 
среди учащихся, но не елшаа, 
что в этом повинна прежде всего 
партийная организация и лично 
ее секретарь.

Б прениях выступили также 
тт. Пинчук, Хадинон, Подруги, 
Бузиков, Алексеева, Косарев, Кар
пов, Бурдаков.

Пленум принял постановление, 
направленное на улучшение рабо
ты городского комитета ВЛКСМ.

РАЗВИВАТЬ ТВОРЧЕСКУЮ 
ИНИЦИАТИВУ ТРУДЯЩИХСЯ

Издание произведений В. И, Ленина
Создатель Коммунистической 

партии Советского Союза и перво
го в мире социалистического го
сударства, великий корифей нау
ки Владимир Ильич Ленин оста
вил неоценимое научно-теорети
ческое наследство. Бессмертные 
творения ленинского гения— это 
могучая идейная сокровищница 
нашей партии, советского народа, 
трудящихся всего мира.

Произведения В. П. Ленина ши
рока публикуются в СССР Инсти
тутом Маркса— Энгельса— Ленина 
— Сталина при ЦК КПСС. Многие 
работы В. И. Ленина опубликова
ны также в большинстве зару
бежных .стран.

Гениальные труды В. И. Ленина 
изданы в Советсокм Союзе на 59 
языках народов СССР и на 22 
языках народов зарубежных 
стран общим тиражом в 279 мил
лионов экземпляров.

Только четвертое издание Со
чинений В. И. Ленина выпущено 
в количестве 34.873 тысяч эк
земпляров книг. Оно переведено с 
русского издания и уже пол- 

' ностыо вышло на украинском, бе- 
юэусскда, узбекег-ois, казахском,

грузинском, азероаиджансвом, ла
тышском и армянском языках. За
канчивается выпуск четвертого 
издания Сочинений В. И. Ленина 
на литовском, молдавском, кир
гизском, таджикском, туркмен
ском, эстонском, финском и татар
ском языках.

Произведения В. И. Ленина из
даются в СССР на всех языках 
союзных и автономных респуб
лик, национальных областей и 
округов. Даже такие народы, как 
лезгинский, табасаранский, тат
ский, кабардинский, алтайский, 
адыгейский, хакасский, тувин
ский, шорский, курдский, ногай
ский и другие, которые получили 
свою письменность только после 
Великой Октябрьской социалисти
ческой революции, теперь имеют 
возможность читать и изучать 
труды великого Ленина на своем 
родном языке.

Многократно переиздавались 
в СССР отдельные произведения 
В. И. Ленина. Например, юига 
«Что делать?» издавалась 146 раз 
на 45 языках тиражом 6,5 мил
лиона экземпляров, «Две тактики 
<щш-шо*МТВР 9 деиоштиче-

екой революции»— 137 раз на 48 
языках тиражом 5,5 млн. эти., 
«Материализм и эмпириокри
тицизм»— 91 раз на 19 языках 
тиражом около 5 млн. экз., «Им
периализм, как высшая стадия 
капитализма»— 188 раз на 46 
я зы к е  тиражом 7 млн. экз., 
«Детская болезнь «левизны» в 
коммунизме»— 122 раза на 44 
языках тиражом 4,5 млн. экз., 
«Великий почин» —  119 раз на 
46 языках тиражом 4,3 млн. 
экз., «Задачи союзов молодежи»—  
359 раз на 66 языках тиражом 
13,9 миллиона экземпляров.

Огромными тиражами выпуще
ны книги о Владимире Ильиче 
Ленине для детей и юношества.

Издание произведении В. И. 
Ленина продолжается во все 
возрастающих масштабах. Доста
точно указать, что только в двух 
центральных издательствах 
Госполитиздате и Издательстве 
литературы на иностранных язы
ках— в 1955 году выйдет 128 
книг Сочинений В. И. Ленина ти
ражом 7 миллионов экземпляров.

Н. НУХАРКОВ.

Заводы и цехи предприятия на
ходятся в начальной стадии экс
плуатации. Производство основ
ных видов продукции и работа 
сложного оборудования еще дале
ко не освоены. Поэтому для раци
онализаторов имеются неограни
ченные возможности.

Сегодня в клубе «Победа» от
крываются конференция новаторов 
и рационализаторов предприятия. 
К ней коллектив эксплуатацион
ников пришел .с некоторыми успе
хами в деле развития движения 
рационализаторов. В первом квар
тале этого года по сравнению с 
тем же периодом прошлого года 
число авторов, количество рацио
нализаторских предложений, эко
номический эффект возросли на 
25 процентов. Хорошо ведется эта 
работа в автотраяспортной конто
ре, на ремонтно-механическом за
воде, в управлении энергосисте
мы. Новаторы и рационализаторы 
внесли сотни оригинальных раци
онализаторских предложений.

Жители города, помнят, как по 
кварталам .стал разъезжать не
обыкновенный «горбатый» авто- 
самосвал. Конструкцию специаль
ной автомашины с механизиро
ванной погрузкой и выгрузкой 
мусорных ящиков разработал
главный инженер автотранспорт
ной конторы Сергей Яковлевич 
Быков. Применение этой машины 
высвободило 20 грузчиков И пять 
автомашин. Сергей Яковлевич
осуществил также комплексную 
механизацию мастерских по ре
монту автомашин и тракторов, 
разработал для этого новые ори
гинальные конструкции оборудо
вания и приспособлений, обеспе
чивающие значительное соврагщ - 
««трудоемких работ.

Вместо е техническим руково
дителем рационализацией произ
водства занимаются десятки рабо
чих, инженеров и техников авто
транспортной конторы.

Постоянно совершенствуют ПРО
ИЗВОДСТВО десятки рабочих, инже
нерно-технических работников 1)8- 
монтно-механическото завода. На
иболее активные рационализато
ры строгальщик т. Семенченко, 
сталевар т. Зверев, котельщики 
тт. Миронов, Мелкоступов, кузнец 
Н. Афанасьев, инженеры тт. Тес- 
люк, Веденеев, Максунов с начала 
года внеш . по десять и более ра
ционализаторских предложений.

Бригада сталевара Иннокентия 
Федоровича Зверева за 3 месяца 
этого года выполнила полугодовое 
задание. Такого успеха сталевары 
добились благодаря творческому 
отношению в делу. Иннокентий 
Федорович предложил наращивать

порожек завалочного окна элект
ропечи. В результате съем жидкой 
стали с одного метра пода нечи 
увеличился на 70 процентов. Эко
номический эффект от внедрении 
этого предложения составляет бо 
лее 100 тысяч рублен. Более 20 
тысяч рублей экономии дало дру
гое предложение сталевара Звере
ва —  замена, промывочной плавки 
после капитального ремонта элек
тропечей на плавку из отходов 
высойомарганцсшютой стали и ис
пользование ее для отливки плит.

Достоянием всех токарей завода 
стал метод вихревой нарезки на 
стальных винтах тисов, предло
женный токарем механосборочного 
цеха Петром Павловичем Алешеч- 
киным. Благодаря внедрению это
го предложения машинное время 
на этой операции сокращено в че
тыре раза, экономия составляет 
35 тысяч рублей.

Активно участвуют в разработ
ке рационализаторских предложе
ний рабочие, инженеряо-техничо- 

| сипе работники механических не- 
! хоаз технологических заводов. Сре- 
’ ди них токарь завода, где директо
ром т. Низяев, Николай Ларионов, 
внесший 6 предложений, механик 
цеха завода, где директором т. Мо
розов, Владимир Козятников, еле- 
ларь завода, где директором т. Бо
чаров, Н. Чирков, инженер т. Че
чет и мастер т, Кибирев с завода, 
где директором т. Низяев, и мно
гие другие, '

Долг партийных и профсоюз
ных организаций, хозяйственных 
руководителей состоит в том, что
бы достижения новаторов сделать
ДОСТОЯННОМ всех рабочих пред
приятия.

Между тем, в работе с рациона
лизаторами на предприятии име
ются серьезные недостатки. Тех
нический совет (председатель т. 
Непомнящий) часто задерживает 
рассмотрение предложении. На
пример, предложение начальника 
цеха КИИ т. Худякова и замести
теля главного энергетика т, Чер
никова об отказе от конденсаци
онных горшков маринуется в тех
ническом отделе бо т  уже более 
четырех месяцев. Мало внимания 
распространению передовых мето
дов труда уделяют стенная пе
чать, многотиражная .газета, а 
также отделы управления пред
приятия. До сих пор не выпуще
но ни одного плаката, рассказы
вающего о методах работы того 
или иного новатора.

Надо создать все условия для 
развития творческой мысли тру
дящихся, для роста рядов рацио
нализаторов.

Н. Григорьев.

Саратовская область. Весной прошлого года в Озинском 
районе был создан зерносовхоз «Урожайный». Сейчас в сте-> 
пи вырос новый поселок. Здесь построены десятки жилых до
мов, баня, пекарня, столовая. Новый совхоз беспрерывно по
полняется новоселами. Недавно сюда приехала группа 
демобилизованных воинов Советской Армии.

На снимке: новоселы на одной на улщ  совхозного поселка. 
Фото Е Иддая. Фотохроника ТАСС,
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Когда успокаиваются ка достигнутом
Деревообделочный комбинат, 

где начальником г. Иванов, про
изводственный план первого квар
тала этого года выполнил на 135 
процентов, при этом получил эко
номии от производственной дея
тельности свыше 470 тысяч руб
лей. II все-така в работе этого 
предприятия еще много недостат
ков, которые мешают ему выда
вать больше продукции и лучше
го качества, выполнять задания в 
ассортименте.

Длительное время лесная бир
жа была узким местом в работе 
комбината. Труд сотен людей был 
малопроизводительным, очень до
рогим. Только за штабелевку вы
плачивалось до шести рублей за 
кубометр.

Так было, например, в минув
шем году. Но стоило по-настояще
му взяться за механизацию тру
доемких работ, и результаты не 
замедлили сказаться на всей эко
номике комбината. За короткий 
срок были установлены более со
вершенная бревнотаска, несколь
ко высокопроизводительных лебе
док, проведены работы по плани
ровке действующего оборудования 
и оснастки с учетом нужд новой, 
более рациональной технологии на 
потоке. В итоге количество людей, 
запитых на выкатке леса, сокра
тилось наполовину, а стоимость 
штабелевки снизилась почти на 
пятьдесят процентов.

Сделав са-мое трудное, руково
дители. пренебрегли порядками на
потоке. На бирже выросли огром
ные штапеля круглого леса, в 
каждом из них бревен до 20 раз
ли чн ы х  диаметров и длины, dra
кажущаяся мелочь не только ос
ложнила работу всего комбината: 
она отрицательно сказалась на 
выходе пиломатериалов, на его 
качестве.

Больше того, заказы на такой 
сортимент, как брусья длиной в С 
и 6,5 метров или совсем не вы
полняются или выпиваются с
недопустимой задержкой только
ПОТОМУ, ЧТО бЦвВПЯ нужной дли
ны трудно взять из штабеля. Не
удивительно, что гл авны й  и н ж е 
нер комбината т. Караванов на 
требования строителей на выдачу 
им длинномерного бруса, отвечает 
с большими потугами:

—  Напилим... А когда? Видите 
ли, длинномер у нас во всех шта
белях. Как накопим...

Еще хуже обстоит дело на ком
бинате с выполнением заказов на 
изделия из высокосортных пород. 
Такие породы, как лиственница, 
перемешаны со всеми породами но 
всем штабелям. В результате вы
сокосортная древесина понемнож
ку и незаметно распиливается и 
реализуется не по прямому назна
чению.

Острую нужду испытывают 
строители в обрезном пиломате
риале. Он может выпускаться 
комбинатом в больших размерах, 
принося значительную прибыль 
нрп реализации по новым прей
скурантным ценам. Между тем, 
установленный на нижнем лесо
заводе обрезной станок не исполь
зуется. Стоит он запыленный, как 
упрек руководителям комбината, 
не умеющим до конца доводить на
чатое дело

Медленно решается на комби
нате вопрос воздушной и искусст
венной сушки пиломатериалов. На 
•сегодня в общем технологическом 
процессе сушильное хозяйство яв
ляется наиболее уязвимым местом 
предприятия. Не используются 
даже имеющиеся возможности.
Фактически просушивается на 
200— 300 кубометров в месяц 
меньше, чем это следует получать 
при наличии на комбинате мощ
ностей сушильных камер.

Недостаток сухого пиломатери
ала приводит'к тому, что многие 
изделия изготовляются из сырого 
леса, а это не только бьет по ка
честву, но и по отпускным ценам 
выпускаемой продукции.

В планах организационно-тех
нических мероприятий комбината 
имеется пункт, который преду
сматривает строительство петро- 
латумной установки —  более усо
вершенствованный способ уско
ренной сушка пиломатериалов. 
Но эта установка сооружается 
из рук вон медленно, и неизвест
но, когда она будет сдана в экс
плуатацию.

I Серьезные помехи в работу ком- 
| бината вносит недостаток вагоне- 
. ток для предварительной штабе
левки пиломатериалов. Вместо 

! увеличения парка вагонеток,
! здесь решили использовать для 
! этих целей треки. Но плохое со
стояние путевого хозяйства при
вело к тому, что треки оказались 
непригодными. Узкоколейные пу
ти не отрихтованы, находятся в 
исключительно плохом состоянии.

Велики в комбинате простои це
хов. Коллекти в деревообдслочни-
КОВ постоянно стремится перевы
полнить задание, дать больше 
продукции, но основной цех ком
бината —  лесощех №  1 цаботает
е перебоями. В его неритмичности
в значительной степени повинны 
работники производственного от
дела и особенно механической 
службы, возглавляемой т. Черни
ковым . Работишш этого отдела 
мало про,являют инициативы, не 
ВШГКаЮТ ГЛУООКО В НУЖДЫ Пред
п р и яти я, ш ю ху занимаются ре
монтам И восстановлением меха
низмов и оборудования.

На комбинате много недостат
ков. Устраняются они медленно и 
в основном только потому, что на
чальник комбината т. Иванов не 
проявляет нужной требовательно
сти к подчиненным, нередко ста
рается сам сделать за подчинен
ных— начальников отделов и це
хов. Серьезное обвинение в 
этом отношении следует предъя
вить и техническому отделу 
ГКПП и его начальнику т. Генди
ну, который знает о всех недо
статках на комбинате, но мирится 
с ними, проходит мимо них.

Коллектив деревообделочного 
комбината прилагает много уси
лий в борьбе за план. Задача хо
зяйственного руководства, пар
тийной и профсоюзной организа
ций— помочь производственникам 
лучше организовать их труд, все
мерно совершенствовать техноло
гию обработки дерева с тем, чтобы 
сделать труд рабочих механизиро
ванным, а предприятие —  высо
корентабельным.

И. Новиков.

По следам неопубликованных писем
Житель поселка Восточного 

т. Неизвестных обратился в ре
дакцию нашей газеты с письмом. 
В нем он писал о том, что его 
квартира совершенно не пригодна 
к жилью и требует капитального 
реионта. Его неоднократные обра

щения в домоуправление и ЖКК, 
не привели ни к чему.

Как сообщил редакции началь
ник ЖКК строительства т. Гаври
лов на запрос редакции, факты, 
указанные в письме, подтверди
лись. Квартира т. Неизвестных 
отремонтирована

У  истоков мастерства
В ШКОЛЕ ФАБРИЧНО-ЗАВОДСКОГО ОБУЧЕНИЯ

У самого въезда в город, там. 
где начинается проспект имени 
Молотова, сооружается большое 
трехэтажное здание с магази
ном в нижнем этаже. Возводят 
его самые молодые строители 
нашего города —  учащиеся 
школы ФЗО.

Второй год существует в го
роде школа фабрично-заводско
го обучения. За это время она 
стала подлинной кузницей ра
бочих кадров массовых квали
фикаций.

Осенью минувшего года из 
ее стен вышли 360 юношей, 
получивших специальности ка
менщиков, штукатуров, маля
ров, плотников, шгаточников- 
мозаичников. Они здесь не про
сто учились, но и выполнили ! 
большой объем работ. Во вре-! 
мя производственной практики ! 
учащимися школы ФЗО в кол- • 
хозе «Сталинский путь» были \ 
выстроены коровник на 200 
голов, телятник на 100 голов,J 
кормоцех, силосные нолубаш- 
ни и другие хозяйственные | 
сооружения на сумму 850 ты-1 
сяч рублей. Сейчас выпускни
ки школы участвуют в строи-: 
тельстве машинно-тракторных 1 
станций, закрепляя знания и I 
опыт, полученные во время 1 
учебы.

В нынешнем учебном голу в 
школу ФЗО принято 400 чело
век, причем наряду о юноша
ми здесь приобретают спецтт
альиости  маляров и ш т у к а т у
ров 140 девушек. Значитель 
над часть учащихся имеет об 
разование 7— 8 клалсов. i

Под руководствам опытны: 
мастеров будущие рабочие 
строители быстро осваиваю'; 
свои профессии, Хороших ус
пехов добились группы камен- 1 
щийов JVJ 12 и № 13, где ма-
стерами производственного ОСУ' I
чения коммунист Илья Евдо
кимович Тюменцев и комсо-; 
моден Бойченко. Учащиеся; 
этих групп дают уже сенча; в 1 
день 16 и больше кубометров 
кирпичной кладки, на 4-м мс 
сяце обучения приблизившись 
к норме взрослого рабочего С 
большим старанием относятся

к учебе Виктор Якнмович. 
Виктор Бамбуров, Владимир 
Чемнзов ц многие другие.

50 будущих плотников и 75 
каменщиков проходят произ
водственную практику на стро
ительстве мебельной фабрики.

Сложны и интересны про
фессии маляра и штукатура. 
Здесь нужны не только зна
ния, но и умение обращаться 
е техникой. Будущие маляры 
учатся в шкоде пользоваться 
ручным и механическим крае - 
вопультами, штукатуры изу
чают растворонасос и раство
ромешалку.

Мы осматриваем светлые, 
уютные комнаты общежитии 
девушек. Обращает на езбк
КШШ&ЦИб Д и куратнв? дтооовно
выполненная отделка. Прият
ная окраска стен, красивые 
трафареты. Щщ этом каждая 
комната имеет свор ли!П, не
положа на другие

—  .Что девушка сами отде
лывали свои комнаты, « поряд
ке производственной практи
ки, —  поясняет директор шка
лы Валентин Михайлович По
номаренко. —  Таким путем 
мы И здание поддержнваом в 
порядке, и приучаем девушек 
с первых шагов к аккуратно
сти: уж овою-то комнату, где 
жить будешь, кое-как не отдз 
лаешь, да и стыдно будет пе
ред другими.

По праву первенство в уче-

. ое а дисциплине держит грун- 
;па маляров Л: 1, где мастером 
(производственного обучения 
| коммунист Лазарь Петрович 
Мельников. Из 28 девушек 

; здесь 26— комсомолки. Трое из 
; них избраны в общешкольный 
; комитет ВЛКСМ.

Уже в первые месяцы учебы 
; намного выросла комсомоль
ская  семья школы. Вначале 
| здесь было только 48 членов 
! ВЛКСМ, а теперь их больше
• V50

Выросло и влияние комсо
мольской организации во всех 

! селах школы. Большую работу 
! среди учащихся проводит ко- 
' нхтет ВЛКСМ, возглавляемый 
’ иексаидроч Сорвиным. Каж- 
. тая группа выпускает етен- 
; тую газету. Большой распро- 
j хранение подучило соревно
вание за лучшую комнату, об
щежитие. Недавно специаль
ное комсомольское собрание 

\ 5ыло посвящено теме: «О чести 
: тчодого рабочего».

Хорошо организован и куль-
* гурный досуг молодежи. Рабо
тают здесь разнообразные

| кружки художественной еамо- 
: деятельности: драматический, 
хоровой, народных инструмен
тов, хореографический. Орга- 

: кпзованы спортивные секции. ■
Полнокровна и разнообраз

на жизнь школы. Осецью ны
нешнего года в ряды героиче
ского рабочего класса стра-ны 
вольется еще один отряд моло
дых строителей, прошедших 
разностороннюю подготовку в 
первой в нашем городе школе 
Фабрично-заводского обучения.

Р. Моисеев,

На снимках: Вверху— уча
щиеся школы ФЗО на кладке 
жилого лома. На переднем пла
не— отличник учебы Влади
мир Чемазов.

Внизу— занятия в группе 
маляров. На переднем плане—  
мастер Л. П. Мельников и уча
щаяся комсомолка Валентина 
Тимофеева.

Фото Р. Викторова.

Для подшефных нолхозов
Строители района, где началь

ником т. Плаксин, шефству
ют над двумя сельхозартелями. 
Выполняя свои обязательства пе
ред колхозниками, строители по
строили в колхозе имени Хрущева 
коровник на 100 голов и силосную 
полубашню иа 500 тонн. В тгом 
году шефская помощь колхозам 
значительно расширяется. Сейчас

в колхозе имени Хрущева работает 
бригада в 12 человек, которая 
строит овчарню на 1 ООО голов,

В колхозе кмегш Калинина так
же трудится бригада строителей. 
Здесь шефы сооружают типовой 
деревянный коровник и две силос
ные полубашни. Силами шефов в 
этом году в колхозе будут постро
ены механизированный ток и кор

моцех. Всеми работами в колхо
зах руководит прораб т. Глады
шев, опытный строитель.

Желая помочь колхозникам бы
стрее претворить в жизнь реше

ния январского Пленума ЦК КПСС 
(J6 увеличении производства зерна 
и продуктов животноводства, кол
лектив района обязался досрочно 
завершить строительство живот
новодческих помещений.



ГО РОЛУ
Городская родительская конференция
10-го апреля в школе Л1» 14 

проходила первая городская 
родительская конференция. На 
ней присутствовало 300 чело
век. Участники заслушали 
доклад заведующей городским 
отделом народного образования 
т. Ма.ртюговой на тему: «Со
дружество школы и семьи в 
воспитании детей».

Делегаты —  родители при
няли активное участие в об
суждении доклада. В своих вы
ступлениях они много внима
ния уделили вопросам улучше
ния внеклассной работы, рабо
те родительских комитетов, 
воспитанию детей в семье, 
улучшению шефства предприя
тий над школами.

Выступившие в прениях 
участники конференции поде
лились опытом воспитания 
своих детей.

—  Мой внук, —  говорит т. 
Колобкова, —  учится в семи
летней школе Лг« 4. Я всегда 
слежу за его учебой, бываю
в ш коле, проверяю дома к а к  ОН

готовит уроки. Он не растет у 
нас белоручкой, а приучается 
к труду, умеет делать всю по
сильную работу.

О связи школы с родителя
ми рассказала в своем выступ
лении председатель родитель
ского комитета т. Гуфельд.

— Только тесная связь шко
лы и родителей, совместное 
правильное воспитание школь
ников может дать положитель
ные результаты, —  говорит 
она.

В прениях также выступали 
тт. Плаксина, Ступина, Гонча
ренко, Истков и другие.

Родители обратили внима
ние гороно на необходимость 
улучшения физического вос
питания школьников, на под
готовку к экзаменам, органи
зацию рабочих комнат в каж
дой школе и т. д.

Конференция прошла орга
низованно. Родители высказа
ли пожелание чаще собирать 
такие конференции.

Награждение работников пожарной охраны
Недавно группа работников 

пожарной охраны нашего го
рода за долголетнюю И ОЙ-ЭУ-
пречную службу была удостое
на правительственных наград. 
Орденами Красного знамени на
граждены старш ий ПЙСПЙЕТОР
Фомин М. G., начальник отде
ления Гояовцов Д. Д., дежур
ный по городу Смирнов Ф. А.,

начальник команды Алексеев 
С. В., шофер Бурдюков 
Ф. Ф., заместитель начальника 
команды Голдобов Е. Я., свы
ше двадцати лет проработав
шие в органах пожарной охра
ны СССР.

Орденами и медалями на
граждены и многие другие ра
ботники пожарной охраны

На сцене 
к л у б  а 
«Победа» с 
уса ехом 
идет поста
новка ко- 
медпп Шк- 
варкина 

«Чужой ре
бенок».
На сним

ке: участ
ники дра
матическо
го кружка 
Людмила 
Невзорова 
и Вячеслав 
Долгих.

ИСТОРИЯ ОДНОГО ЗАКАЗА
17-го февраля этого года я сдал 

бостон для шитья костюма в ма
стерскую артели «Ремесленник», 
расположенную па улице Олега 
Кошевого. Мне выписали квитан
цию за № 326 с оплатой аванса 
в 100 руб. Срок исполнения зака
за был назначен 30-го марта. Но 
закройщик т. Грудинин любезно 
обещал сделать костюм раньше 
срока —  16-го марта. Когда же я 
пришел за костюмом 16-го марта, 
то т. Грудинин, ссылаясь на за
нятость мастера по пошиву брюк, 
попросил придти 20-го числа, но 
и 20 и 25 числа костюм не был 
готов. 30-го марта, я снова при
шел за костюмом. Но увы! Тов. 
Грудинин опять-таки заявляет, 
что костюм полностью не сшит, и

просил придти 2— 3 апреля.
4-го апреля я опять пришел за 

костюмом. Меня ожидало горькое 
разочарование. Костюм готов, но... 
облит чернилами. «Заботливые» 
мастера попытались свести пятна 
какими-то химикатами. Но поело 
этого костюм потерял свой вид, 
осталась бледная сквозная полоса, 
а на рукаве и воротнике пятна 
так и то выведены. Я  отказался 
брать костюм и попросил восста
новить мне его. Тов. Грудинин 
сказал, что он в этом не виноват, 
а заведующий мастерской обещал 
возвратить деньги в размере стои
мости материала, но... когда ко
стюм продадут. А кто же станет 
его покупать в таком виде?

А, Белавин.

КОНФЕРЕНЦИЯ АЗИАТСКИХ СТРАН ПО ОСЛАБЛЕНИЮ 
НАПРЯЖЕННОСТИ В МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЯХ

ДЕЛИ, 11 апреля. (ТАСС). За
кончившаяся вчера в Дели Конфе
ренция азиатских стран по ос
лаблению напряженности в меж
дународных отношениях приняла 
ряд резолюций по политическим, 
экономическим и культурным во
просам.

РЕЗОЛЮ ЦИЯ 
ПО ПОЛИТИЧЕСКИМ 

ВОПРОСАМ 
О ПЯТИ ПРИНЦИПАХ

Конференция полностью под
держивает пять принципов, про
возглашенных премьер-министра
ми Китая и Индии и поддержан
ных многими другими странами: 
а) взаимное уважение территори
альной целостности и суверените
та; б) ненападение; в) невмеша
тельство во внутренние дела друг 
друга; г) равенство и взаимная 
выгода; д) мирное сосуществова
ние.

Конференция полностью убеж
дена в том, что эти пять принци
пов представляют собой прочную 
основу взаимного понимания и 
мирного сосуществования между 
странами. Конференция обращает
ся к народам всех стран Азия и 
всего мира с призывом искренно 
поддержать эти принципы и обес
печить их разумное понимание и 
оценку. Мы призываем все прави
тельства Азии я  всего мира под
писаться под этими принципами 
и положить их в основу с в о т  от
ношений со всеми странами.

О ЗАПРЕЩЕНИИ ОРУЖИЯ 
МАССОВОГО УНИЧТОЖЕНИЯ 

И КОНТРОЛЕ НАД НИМ 
Угроза массового уничтожения 

и использования ядерно го ору
жия против народов постоянно 
отравляет. международную атмо
сферу. Выдающиеся ученые, вид
нейшие общественные деятели и 
религиозные руководители во всем 
мире выступили с протестом про
тив производства оружия массово
го уничтожения. Мы поддержи
ваем все кампании, начатые в
различных странах, чтобы выра
зить протест общественности про
тив этого оружия и разъяснить 
людям, каковы будут результаты 
его применения.

Конференция требует запреще
ния ядерного, бактериологическо
го и химического оружия. Мы 
требуем всеобщего разоружения, 
а также запрещения и немедлен
ного прекращения испытаний 
ядерного оружия. Мы требуем 
уничтожить запасы этого оружия 
и использовать эти материалы для 
творческих, созидательных и мир
ных целей. Мы призываем ввести 
строгий международный контроль 
над выполнением предложений 
относительно этого оружия. Мы 
призываем отметить по всей Азия 
6 августа 1955" года— 10-ю го
довщину бомбардировки Хироси
мы —  как день протеста против 
применения атомного, водородного 
и другого оружия, массового унич
тожения.

О ВОССТАНОВЛЕНИИ 
ЗАКОННЫХ ПРАВ КИТАЙСКОЙ 

НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ В ООН 
Конференция требует предоста

вления КНР места в Совете Безо
пасности и устранения Чан Кай- 
ши, а также рекомендует, чтобы 
все страны признали Китайскую 
Народную Республику.

О ВОССТАНОВЛЕНИИ 
ПЕРВОНАЧАЛЬНОЙ ЦЕЛИ ООН 
Конференция выражает сожале

ние по поводу того, что ООН бы
стро отходит от своей первона
чальной цели. Конференция счи

тает, что, если первоначальный 
д?х, воодушевлявший создателей 
ООН, не будет восстановлен, этот 
международный орган никогда не 
сможет выполнять свои обязанно
сти и функции.

О НОРМАЛИЗАЦИИ 
ДИПЛОМАТИЧЕСКИХ 

ОТНОШЕНИЙ МЕЖДУ СТРАНАМИ 
Конференция рекомендует, что

бы все азиатские страны поддер
живали прямые официальные от
ношения друг -с другом и восста
новили отношения, разорванные 
во время войны, Япония была 
принята в ООН и се органы без 
каких-либо военных обязательств. 

О РАСОВОЙ ДИСКРИМИНАЦИИ 
Народы Азии страдают от уни

зительной дискриминации того 
или иного рода. Мы призываем 
народы Азии и всего мира совме
стно добиваться, чтобы те прави
тельства, которые все еще прибе
гают к расовой дискриминации, 
и в частности правительство Юж
но-Африканского Союза, прекра
тили эту практику, отрицающую 
основные права человека.

ОБ ОБРАЩЕНИИ 
К КОНФЕРЕНЦИИ В БАНДУНГЕ 

Конференция выражает поже
лания успехов предстоящей ■ Кон
ференции .стран Азии и Африки в 
Бандунге.

S& & &

. Далее конференция обратилась 
с призывом ко всем народам Азии 
«содействовать развитию духа со
лидарности, основанного на без
оговорочном согласии с пятью 
принципами сосуществования».

В обращения к народам Север
ной Африки конференция «выра
жает свое глубочайшее сочувствие 
шцмтм Пенни, Марокко,. Туниса, 
Алжира и других районов Север
ной Африки. Конференция выра
жает свое возмущение террором и 
зверствами в отношении народов 
Северной Африки, борющихся за 
свою свободу, и призывает немед
ленно положить конец этому вар- i
варству. Конференция выступает! 
за полную свободу народов Север-! 
ной Африки». В заключение в рс- ! 
золюции по политическим вопро- 
сам выражается протест «против 
всех военных пактов и военных 
баз в Азии, как, например, СЕАТО, 
турецко-иракский пакт, которые 
самым прямым и серьезным обра
зом отражаются на азиатских 
странах. Мы требуем вывода всех 
иностранных войск с территории 
азиатских стран и ликвидации 
всех иностранных баз в Азии. 
Участники конференций осужда
ют прямое п косвенное давление, 
оказываемое на азиатские страны, 
с целью заставить их присоеди
ниться к военным пактам». 
РЕЗОЛЮЦИЯ О КОЛОНИАЛИЗМЕ 

И ИНОСТРАННОМ 
ВМЕШАТЕЛЬСТВЕ 

ВО ВНУТРЕННИЕ ДЕЛА 
ДРУГИХ СТРАН 

В этой резолюции участники 
конференции полностью поддер
живают право всех народов на 
свободу и осуждают все попытки

посягательства на суверенитет 
стран.

Резолюция отмечает, что «исто
рически, географически и юриди
чески Тайвань принадлежит Ки
таю, и наличие иностранных 
войск на территории Тайваня 
представляет собой явное наруше
ние суверенитета Китая. Мы тре
буем вывода всех вооруженных 
сил США с Тайваня, Пескадор
ских островов и прибрежных ост
ровов я немедленного возвраще
ния этих территорий Китаю. Мы 
требуем созыва международной 
конференции с, участием Индии, 
Бирмы, Пакистана, Цейлона, Ин
донезии, Китайской Народной Рес
публики, Великобритании, Фран
ции, Соединенных Штатов и Со
ветского Союза для изыскания 
мирного решения проблемы Тай
ваня».

Отмечая ухудшение положения 
в Индо-Китае «из-за нарушения 
одной стороной условий Женев
ского соглашения я  из-за иност
ранного вмешательства», резолю
ция настаивает «на строгом и 
лойяльшш выполнении Женев
ского соглашения. Мы призываем 
не допускать никакого иностран
ного вмешательства во внутрен
ние дела Индо-Китая».

В резолюции далее говорится, 
что «корейский народ имеет не
отъемлемое право .самостоятельно 
определить свою собственную 
судьбу и потребовать, чтобы все 
иностранные вооруженные силы ' 
были выведены с корейской тер
ритории».

В заключение в резолюции го
ворится, что португальские вла
дения в Индии являются неотъем
лемыми частями Индии и должны 
быть ей переданы мирным путем.

Резолюция требует также воз
вращения Западного Ириава Ин
донезии, передачи Окинавы Япо
нии и предоставления полной сво
боды малайскому народу.

РЕЗОЛЮЦИЯ О БОРЬБЕ 
АРАБСКИХ НАРОДОВ ЗА 

СВОБОДУ И НАЦИОНАЛЬНУЮ 
НЕЗАВИСИМОСТЬ

В резолюции по этому вопросу 
конференция полностью поддер
живает арабские народы в борьба 
за восстановление и сохранение 
своей свободы и национальной не
зависимости.

Конференция выражает глубо
кое беспокойство по поводу ситуа
ции на Среднем Востоке, которая 
поддерживается на точке кипения 
в результате постоянного вмеша
тельства извне. Мы осуждаем это 
вмешательство, так как оно вно
сит раскол .среди арабских наро
дов, создает между ними напря
женность и таким образом угро
жает всеобщему миру.

Конференция осуждает скола
чивание военных пактов и созда
ние баз в арабских странах, цель 
которых состоит в том, чтобы со
хранить империалистический кон
троль над некоторыми странами 
и вновь навязать его тем, кому 
удалось освободиться.

ИЗВЕЩЕНИЕ
В воскресенье, 17 апреля, в 7 

часов вечера в зале школы № 1 
состоится публичная лекция на 
тему: «Холодное свечение».

Лекция сопровождается опы

тами. Лектор т. Парфианович. 
Цена билета 2 рубля.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

В КИНОТЕАТРЕ ПОСЕЛКА 

МАНСКА 
С 14 апреля — цветной худо

жественный ф ильм  «Милый 
друг». Начало в 11, 13, 15, 17, 19 
и  21 час.

ТТгрфильева Фаина Федоровна, 
п р са т а ю щ а я  в Соцгороде, воз
буждает дело о разводе с Пер
фильевым Валентином Иванови
чем, проживающим в гор. Иркут
ске, Лесная, дом 3.

Дело будет слушаться в нарсу
де 3-го участка нашего города. "
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